



Alianza de Jubilados Estadounidenses
815 calle 16 NW, Washington, DC ▪ 20006 202.637.5399

www.retiredamericans.org ▪ aracommunications@retiredamericans.org

Versión en español: www.alianzadejubilados.org

16 de septiembre de 2024
Eventos de la semana pasada

La vicepresidenta Harris subraya la necesidad de bajar los precios de los medicamentos durante el debate presidencial

“El debate presidencial de anoche comprobó que solamente una candidata tiene en mente la salud y el bienestar de los norteamericanos de edad avanzada, y es **Kamala Harris**”, [manifestó Richard Fiesta](#), el director ejecutivo de la Alianza, en una declaración hecha el miércoles.

“Pese a que los moderadores no se ocuparon de preguntar a los candidatos sobre el Seguro

Social o Medicare o de cómo bajar los precios de las medicinas, Harris se aseguró de mencionar su historial ayudando a fortalecer la seguridad de la jubilación y poniéndose del lado de los ancianos, en lugar del de las compañías farmacéuticas”, continuó Fiesta.

Además de hacer notar que Harris está bien consciente de que los estadounidenses pagamos los precios más altos del mundo por las medicinas recetadas, Fiesta llamó la atención sobre cómo



La fiesta de la Alianza de Arizona para ver juntos el debate.

Harris les recordó a los televidentes que las contribuciones de pago de la insulina tienen un tope de \$35.00 mensuales para millones de ancianos, y que Medicare está negociando precios más bajos para los medicamentos, gracias la Ley de Reducción de la Inflación promulgada por el gobierno de Biden-Harris.

Asimismo, la vicepresidenta habló de que hay que fortalecer y proteger al Seguro Social y a Medicare, es decir, las coberturas ganadas salarialmente que el expresidente **Donald Trump** ha dicho que estaría dispuesto a reducir si gana en noviembre.

“Nuestros miembros están trabajando duramente concientizando a sus amigos, familiares y vecinos sobre lo que está en juego para los estadounidenses de edad avanzada en estas elecciones, y las [claras diferencias](#) entre los dos candidatos a presidente”, concluyó Fiesta.

Está usted invitado al seminario en línea sobre lo esencial en las elecciones, con el exfiscal general Eric Holder y el exdirector de asuntos jurídicos de la Casa Blanca, Bob Bauer.



Acompáñenos este domingo 15 de septiembre de 2024 a las 4 p.m., hr. E. / 1 p.m. hr. P.:
<https://events.democrats.org/event/690134/>

El Comité de Presupuesto del Senado realiza la audiencia *Seguro Social por siempre: Las coberturas que otorga y la protección de la jubilación*

El Comité de Presupuesto del Senado Federal realizó el miércoles una audiencia sobre la solvencia del Seguro Social y las futuras protecciones a sus beneficiarios. El presidente del Comité, **Sheldon Whitehouse** (RI), declaró que su meta es garantizar que la nación continúe preservando la validez del Seguro Social, al que denominó como “un pilar de seguridad para la jubilación, que distribuye coberturas a casi 70 millones de estadounidenses”.

El presidente Whitehouse ha presentado ante el Senado una legislación para extender la solvencia del Seguro Social. Su proyecto, la Ley de Contribución Justa para Medicare y el Seguro Social (S 1174), extiende indefinidamente la solvencia del Seguro Social al aumentar la contribución de impuestos que destinan a este programa las personas con un ingreso mayor de \$400 mil.



El senador Whitehouse (izq.) con Robert Boudreau.

Martin O'Malley, el comisionado de la SSA (Administración del Seguro Social) dio su testimonio y reportó que, bajo su dirección, en menos de un año, la SSA ha reducido los tiempos de espera para dar audiencias sobre discapacidad. Estas esperas se han reducido en casi un 30% en persona y en más de un 40% por teléfono, y se ha garantizado

que más beneficiarios de Seguro Social reciban sus coberturas dentro de dos semanas después de haberlas solicitado. Asimismo, llamó enérgicamente al Congreso a aumentar el presupuesto administrativo de la SSA, y explicó al detalle la importancia de proporcionar un financiamiento adicional.

También rindió testimonio **Roger Boudreau**, miembro de la Junta Ejecutiva de la Alianza. Subrayó que es de crucial importancia aprobar una legislación como el proyecto presentado por el presidente para extender la solvencia del Seguro Social. Asimismo, respondió a preguntas relacionadas con la legislación para derogar [la GPO y la WEP \(la Compensación de Pensiones](#)

[del Gobierno y la Disposición de Eliminación de Ganancias Extraordinarias, respectivamente\).](#)

Esas disposiciones reducen las coberturas de Seguro Social para los jubilados del sector público que reciben una pensión pública, o para el cónyuge o sobreviviente de un beneficiario del Seguro Social que haya trabajado durante un tiempo en algún empleo que no estaba cubierto por el programa de Seguro Social. Él contó historias conmovedoras sobre las penurias por las que han pasado los maestros de Rhode Island debido a las disposiciones GPO y WEP.

El discurso de apertura de Boudreau aparece en el minuto 1:47 [del video de la audiencia.](#)

Funcionarios electorales advierten que los problemas en curso constante con el sistema de correos de EUA pueden perturbar la votación

Funcionarios electorales estatales y locales a lo largo y ancho del país [han advertido](#) que los problemas con el sistema de entrega de correos de la nación puede amenazar con privar de sus derechos civiles a los votantes en las próximas elecciones presidenciales.

En una perturbadora carta, los funcionarios dijeron que, en el último año —incluyendo durante la temporada de elecciones primarias que acaba de terminar— hubo boletas de votación con el matasellos puesto a tiempo, pero que se recibieron en las oficinas electorales locales varios días después de la fecha límite para ser contadas. Además dijeron que les llegaron sobres de boletas de votación con las direcciones de remitentes correctas, pero devueltos como no entregables, lo cual es un problema que podría clasificar automáticamente a los votantes como inactivos sin que hayan ellos cometido ningún error, y causar caos cuando estos votantes activos se presenten a dar su voto.

Una nueva [propuesta](#) de DeJoy cambiaría la velocidad de la entrega y del servicio de correos, basándose en el lugar en el que viven los clientes y qué tan cerca se encuentren de los centros regionales del servicio USPS. Quienes vivan a menos de 50 millas de las más grandes instalaciones de procesamiento del Servicio Postal recibirían un servicio más rápido. Se supone que el cambio es para ayudar económicamente al Servicio de Correos, pero las puestas en marcha de prueba de las disposiciones del plan indican que perjudicará a las zonas rurales, que ya de por sí están tratando de recuperarse de las consecuencias de las anteriores medidas para recortar costos.

“La Asociación Nacional de Secretarías Estatales y la Asociación Nacional de Directores de Elecciones Estatales han implorado al director general de Correos, **Louis DeJoy**, que tome ‘medidas correctivas inmediatas y tangibles’ para solucionar los problemas constantes de rendimiento del servicio de correos electorales del USPS —señaló **Joseph Peters Jr.**, el secretario tesorero de la Alianza—. Nosotros estamos plenamente de acuerdo con que el director general de Correos debe atender ya estos problemas para salvaguardar el proceso de elecciones”.

La campaña Harris-Walz añade en su sitio electrónico nueva información de políticas que afectan a los ancianos

[La campaña Harris-Walz](#) ha actualizado en su sitio electrónico la sección de puntos de interés electoral, entre ellos, las posturas de la vicepresidenta Harris sobre temas importantes que afectan a los ancianos, tales como el Seguro Social, Medicare y los impuestos.

Harris tiene planes para fortalecer al Seguro Social y a Medicare a muy largo plazo, haciendo que los millonarios y los multimillonarios paguen su justa parte de impuestos.

“Utilicen esta información para concientizar a sus amigos y vecinos sobre los temas en cuestión, y pídanles asegurarse de que están registrados para votar —señaló **Robert Roach Jr.**,

el presidente de la Alianza—. Pueden corroborar su registro si ponen su dirección en el sitio www.vote.org, para confirmar cuál es su situación como votantes, y averiguar cuándo comienzan las votaciones en su comunidad”.

Las secciones de la Alianza en Ohio, el estado de Washington y Massachusetts realizan sus convenciones

El martes, la Alianza de Ohio realizó su Convención de Otoño, que se concentró en las cuestiones, tanto estatales como federales, que están en juego en estas elecciones. Una máxima prioridad es reelegir a **Sherrod Brown** para el Senado Federal, y poner fin a la manipulación de fronteras de zonas electorales, lo cual ocupa el primer lugar de la lista de importancia en la boleta electoral estatal. Además, hay tres asientos vacantes para la Corte Suprema de Ohio, y se les estuvo recordando a los miembros que deben reelegir a sus legisladores federales como **Marcy Kaptur**, **Emilia Sykes**, y **Greg Landsman**. Los asistentes aprobaron una resolución para dar las gracias al **presidente Biden** por sus logros a favor del trabajador y de la organización sindical. Esta resolución será presentada el 24 de septiembre ante la Convención de la AFL-CIO de Ohio.

También este martes, el director ejecutivo Fiesta pronunció unas palabras en la Convención de la WSARA (Alianza del Estado de Washington), en Federal Way, Washington. A nombre de la senadora **María Cantwell**, su directora de Alcance y Difusión aceptó en el evento el Premio al Héroe del Jubilado para la senadora Cantwell, quien obtuvo una calificación del 100% en el [registro anual de votaciones en el Congreso elaborado por la Alianza](#).

April Sims, la presidenta del Consejo Laboral del Estado de Washington, también habló durante el acto. Los miembros de la WSARA eligieron como nuevo tesorero a **Don Bennett** de la NALC (Asociación Nacional de Carteros) y a tres vicepresidentes sindicales: **Marsha Beck**, de CWA (Trabajadores de Comunicaciones de EUA); **Steve Kofahl**, de la AFGE (Federación Estadounidense de Empleados Gubernamentales); y **Mary Lindsey**, de la WEA (Asociación Educativa de Washington).



Las convenciones estatales: arriba, los miembros de Ohio muestran su apoyo al senador Sherrod Brown. Abajo izq., en el estado de Washington, de izq. a der.: Mary Lindsey, Steve Kofahl, Don Bennett, y Rich Fiesta. Atrás en la pantalla: Marsha Beck. Foto derecha: los integrantes de Massachusetts se reúnen en su 10^{mo}. aniversario.

Por su parte, el jueves, la Alianza de Massachusetts celebró su 10^{mo}. aniversario en Dorchester, Mass.

Eligieron a los siguientes funcionarios: **Marilyn Marion** del BTU (Sindicato de Maestros de Boston), presidenta; **John Ratliff** de obreros automotrices (UAW), secretario de actas, **Janet Walker** (AFGE), vicepresidenta; **Roz Avant** (BTU), tesorero, y **Mickie Dumont** (Maestros Unidos

de Lowell)secretario corresponsal. **Tommy McLaughlin**, el gerente de Trabajo de Bases de la Alianza, habló a nombre de la Alianza Nacional.

Alianza de Jubilados Estadounidenses

815 calle 16 NW, Washington, DC ▪ 20006 202.637.5399

www.retiredamericans.org ▪ aracommunications@retiredamericans.org

La Alianza de Jubilados Estadounidenses es una organización nacional que aboga por los derechos y el bienestar de más de 4.4 millones de jubilados y de sus familias